

# *Crece apoyo internacional a la lucha de Ecuador contra paraísos fiscales*

---



Quito, 13 sep (RHC/PL) La lucha que desarrolla Ecuador contra los paraísos fiscales cuenta con amplio respaldo internacional y gana cada día más seguidores de diferentes países, entre ellos Canadá.

El presidente de la Asociación de Quebec para la Tasación de las Transacciones Financieras y de Acción Ciudadana Claude Vaillancourt se sumó al apoyo a la propuesta del gobierno de Ecuador de combatir internacionalmente los paraísos fiscales, que afectan principalmente hoy las economías de territorios en desarrollo.

Según explicó, son una catástrofe y en su ciudad hay recortes en sectores esenciales como salud, educación, cultura, transporte, mientras crece la evasión fiscal.

A su juicio, aunque la existencia de paraísos fiscales afecta más a los países del sur, es un flagelo que toca a todos internacionalmente y lleva acción conjunta.

"Hay que utilizar todas las herramientas posibles para luchar contra los paraísos fiscales y llamar a los individuos a escoger. El Pacto Ético es una excelente solución", alertó.

"Incluso podría ser útil para adoptar otras medidas como impedir a empresas que tienen cuentas en paraísos fiscales participar en licitaciones públicas. Enfocarse en personas y empresas es positivo para que entiendan que los paraísos fiscales son inaceptables", aseveró.

"Esperamos que otros países sigan ese ejemplo", concluyó.

Mientras, el catedrático Alain Denault, consideró ese fenómeno como parte de un problema mucho más amplio: el de las legislaciones de conveniencia y por eso debe ser objeto de una investigación interdisciplinaria, y no por separado, indicó una nota de prensa divulgada por la cancillería.

"Al menos 90 legislaciones en el mundo, que en diferentes sectores se enfrentan a aprietos y coerciones, ofrecen incentivos especiales a poderosos actores para deslocalizar activos en Estados donde no existen esos problemas", señaló.

Cada legislación de conveniencia permite una actividad particular y cada una, ya sea financiera, industrial, en el marco de la globalización tiene su puerto de amarre, decir sus asentamientos legislativos para esquivar la ley cuando es coercitiva, recalcó.

Aseveró que los capitales deben respetar los parámetros en vigor en los Estados tradicionales, incluyendo el registro de las patentes comerciales de marcas, descubrimientos científicos, o el registro de actividades extractivas.

En su cruzada contra los paraísos Fiscales, Ecuador propone un Pacto Ético que exige a servidores públicos y candidatos a elecciones no tener capital en esos territorios, donde se evaden impuestos, en detrimento de las economías locales o retornarlos a su lugar de origen en un plazo de un año.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/105541-crece-apoyo-internacional-a-la-lucha-de-ecuador-contraparaisos-fiscales>



**Radio Habana Cuba**